
Bom dia venho por meio desta solicitar câmara um projeto de criação de um Hemocentro no
município, visto que falta deste deixa a cidade suscetível as mazelas, que na falta de um
Banco  de  Sangue  pode  causar  em casos  principalmente  de  epidemias  e  endemias  que
obriguem a utilização de um Banco de Sangue para solução de uma catástrofe com muitas
mortes. 

Além de ser um órgão de extrema necessidade para qualquer município, não dependendo do
estado ou até mesmo de outras cidades que vão priorizar seus contribuintes, com toda razão,
pois são eles que permitem que o município continue funcionando.

A possibilidade de se possuir um Hemocentro, permite comodidade ao cidadão de bem com
consciência social desta necessidade, não precisar se locomover para fora de seu município
para doar sangue. 

Outra  vantagem  e  a  possibilidade  de  aumentar  o  atendimento  de  procedimentos  que
necessitem, transfusão de sangue e etc… pois o município terá o seu próprio banco de
sangue não dependendo de outros, ampliando ainda mais o atendimento aos cidadãos na
questão da saudê, reduzindo acredito até fila de espera ou vaga em outra cidade e estoque de
sangue.

Minha sugestão para a implantação deste Hemocentro, por ser perto da Av, Santa Bárbara e
o terreno estar sem utilidade e insalubre, perto de uma instalação médica e que, com certeza
utilizara deste recurso, é o terreno atrás do Hospital Municipal Doutor Afonso Ramos, entre
as ruas do Linho, Trigo e Lentinha.

Sem mais  fico  no  aguardo  que  esse  problema  seja  resolvido  e  a  sugestão  apreciada  e
concretizada o mais breve possível  e  da melhor forma,  mostrando mais uma vez que o
dinheiro do contribuinte está sendo usado a beneficio da Cidade de Santa Barbara do Oeste
e sua Sociedade.

Att;
Rodrigo Garcia Ferreira Leite
Cidadão Brasileiro do Estado de São Paulo.


